

Peinlich, peinlich!!

Zum Artikel „Firma verliert Glaubwürdigkeit“ vom 12. April 2014

Für mich ist es ein Skandal, dass Bürgermeister Hellmann sich kurz vor der Wahl durch die eigene Partei – Ortsgruppe Nienstädt – als Kämpfer gegen das Asphaltmischwerk feiern lässt.

Ich habe noch nie erlebt, dass auf eine so dreiste Art und Weise versucht worden ist, den Bürger für dumm zu verkaufen. Erst holt Hellmann das Asphaltmischwerk mit Zustim-

mung der geflissentlich schweigenden CDU nach Stadthagen, dann predigt er gebetsmühlenartig, aber falsch die Harmlosigkeit und den Nutzen der Anlage.

Statt sich bei den Bürgern zu entschuldigen, als sich deren Befürchtungen bereits vor Inbetriebnahme bestätigen, leugnet er zunächst weiter, dass die Halde mit Materialien befüllt wird, die dort nichts zu suchen haben.

Erst als er befürchtet, dass der Vorgang durch Dritte aufgedeckt werden könnte, berich-

tet er über die angeblich schon wochenlang geführte Auseinandersetzung mit der Betriebsfirma.

Sehr geehrter Herr Hellmann, es ist sehr bedauerlich, wie sie ihre Bürger offensichtlich einschätzen, und wenn das die Bürgernähe ist, in die sie viel Geld investieren wollen, haben sie nicht verstanden, um was es den Bürgern wirklich geht.

**Manfred Berbuir,
Stadthagen**